



身延高校短信

H23. 7. 1
第198号

～第62回 身 高 祭～



(オープニングは伝統の身高太鼓)

6月21日から23日の3日間、「身進気鋭～新時代の到来～」をテーマに身高祭が開催されました。

1学年は合唱、2学年は創作ダンス、3学年は創作劇と、完成度の高い発表があり、クラス企画の身高コレクションでは、昨年以上に工夫を凝らした作品がみられました。

また、日本芸能部、吹奏楽部、演劇部の発表や美術部、情報メディア部の展示等、文化局の部員の活躍も目立っていました。3日目の体育部門でも、各競技と応援に全力で取り組む生徒の姿が印象的でした。

～第93回全国高校野球選手権・山梨県大会～

7月9日に開幕する県大会の組み合わせが決まり、本校はまず、**14日(木)11時30分、小瀬球場にて大月短大附属高校と対戦**します。本年も声援と激励をよろしくお願いいたします。

なお、開会式では、本校野球部・望月梓(あずさ)主将が選手宣誓をすることになりました。ご期待ください。

～陸上競技部・テレビ放映～

本校陸上競技部の生徒の活躍や練習の様子が以下の番組で紹介されます。是非ご覧ください。

7月6日(水)夜7時より UTY(テレビ山梨)「ウッティ発！」

山梨県立身延高等学校

〒409-2531 山梨県南巨摩郡身延町梅平1201-2

<http://www/minobu.kai.ed.jp/>

TEL. 0556-62-1045